

KOTZIAN Josef

1889 . république tchèque

1960 . république tchèque

Le médium et dessinateur Josef Kotzian, machiniste de formation, vit à Ostrava, à la frontière entre Moravie et Silésie. Certaines publications de l'époque font mention de ses dessins qu'il signe « Solferino » et présente lors d'expositions collectives. Sauf exception, tous sont précisément datés (jour, mois, année) et peuvent être accompagnés de textes. La monumentalité imaginative de ses fleurs, avec leurs feuilles charnues, inquiétantes, quelquefois minuscules, le raffinement formel et l'inventivité de ses œuvres placent Josef Kotzian parmi les plus importants artistes d'expression médiumnique de son pays.

The spiritualist artist Josef Kotzian, trained as a machinist, lived in Ostrava, on the border between Moravia and Silesia. Some publications of the time mention his drawings that he signed "Solferino" and showed in group exhibitions. Without exception, all are precisely dated (day, month, year) and sometimes accompanied by texts. The imaginative monumentality of his flowers, with their fleshy, disturbing leaves, sometimes tiny, the formal sophistication and inventiveness of his works make Josef Kotzian one of the most important spiritualist artists in his country.



TECHNIQUE: mine de plomb sur papier

DIMENSIONS: 50, 5 x 33 cm

DATE:



TECHNIQUE: mine de plomb sur papier daté 28 VI 1919

DIMENSIONS: 50 × 33 cm

DATE: 28 juin 1919